
Herr Möllenbeck möchte wissen, ob der Schaden an der Dunstabzugshaube, der 
in der letzten Veranstaltung der Stadtsoldaten aufgefallen war, inzwischen 

behoben wurde und ob es weitere größere Defekte gibt, die zur Einschränkung 
der Nutzung der Jungholzhalle führen könnten. 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Reparatur der Dunstabzugshaube ist bereits erfolgt. Der Verwaltung sind 

derzeit keine weiteren Defekte bekannt, die zur Einschränkung der Nutzung der 
Jungholzhalle führen könnten.  

 


